

mercier cette grande sainte de m'avoir guérie d'un mal d'yeux dont je souffrais depuis plusieurs années. J'avais promis de faire publier ma guérison. J'ai négligé de le faire ; et, au mois de mai dernier, le mal m'a repris plus fort que jamais. Pendant deux mois j'ai été incapable de travailler et beaucoup souffrante. Je m'adressai de nouveau à sainte Anne et je lui promis que cette fois-ci je ferais publier ma guérison pour sa plus grande gloire.

Aujourd'hui je suis parfaitement guérie, je prie tous les abonnés du *Messenger* de s'unir à moi pour témoigner à sainte Anne ma vive reconnaissance.

Gloire, amour, honneur et louange à sainte Anne, cette grande protectrice des affligés !

UNE ABONNÉE.

*St-Charles de Caplan.*—M. le curé de St-Charles nous prie d'annoncer que trois guérisons ont été obtenues par l'intercession de sainte Anne.

*St-Clément.*—M. le curé de St-Clément nous adresse la communication, suivante : “ Mlle Martine Boucher, ma paroissienne, après deux ans de maladie, a été guérie miraculeusement par l'intercession de sainte Anne.

“ Les médecins l'avaient condamnée. Je lui ai administré les derniers sacrements, croyant fermement qu'elle ne vivrait pas longtemps. Elle a obtenue sa guérison à la suite d'un vœu fait à sainte Anne. Elle avait aussi promis de faire publier sa guérison dans le *Messenger*.

“ Gloire aux SS. Cœur de Jésus et de Marie et à sainte Anne ! ”

*Rimouski.*—J'ai été guéri par l'intercession de sainte Anne. J'avais promis de faire publier ma guérison, mais